
Pide CCE que el proyecto priorice la seguridad

El Paquete Económico
2023 reconforta a la IP
CONCAMIN SEÑALA la necesidad de que México y EU
mantengan la relación comercial que tienen embajador Ken
Salazar urge a combatir la inseguridad de manera conjunta

Por Berenice Luna
y Héctor Meza
ElConsejo Coordinador Empre

sarial CCE aseguró que perci
be que el Paquete Económico
del próximo año que presen

tará la Secretaría de Hacienda y Crédito
Público SHCP este jueves será acorde
con los tiempos que se viven respecto a
la inflación sin embargo solicitó que se
priorice el gasto público en seguridad

En un foro organizado por The Ame
rican Society of México AmSoc el pre
sidente del CCE Francisco Cervantes
destacó que la Iniciativa Privada partici
pó en las mesas que dieron forma al Pa
quete Económico por lo que que será un
proyecto realista

Estamos viviendo el tema de la in
flación sobre todo el no incremento de

impuestos que eso para nosotros es algo
muy importante sostuvo en entrevista
al señalar que en las mesas no percibie
ron modificaciones sustantivas

Al ser cuestionado sobre la posibilidad
de que se incremente la fiscalización para
el próximo año por parte del Servicio de
Administración Tributaria SAT men
cionó que el organismo fiscalizador rea

lizaun muybuen trabajo enmarcado por
los subsidios que se otorgaron en el IEPS
a las gasolinas

También remarcó que los inversionis
tas están contentos porque en las referi
das mesas de trabajo no se dio pie a elevar
los impuestos Hemos tenido estabili
dad que también fue lo que hablamos
con el Presidente sostuvo

El presidente de la Confederación de
Cámaras Industriales Concamin José
Abugaber comentó que tanto México
como Estados Unidos deben permane
cer siempre con una visión de unidad y
trabajo conjunto

Debo decir que 151 mil 300 millones
de dólares fueron producto de las rela
ciones de negocios establecidas bajo el
Tratado entre México Estados Unidos y
Canadá T MEC un monto que equivale
al 84 por ciento de las exportaciones de
México hacia el mundo dijo Abugaber

El líder de las Cámaras Industriales

resaltó que esto también ha ayudado a
fortalecer el comercio digital así como
la oportunidad de incrementar en un 17
por ciento las ganancias obtenidas por
el comercio de productos bienes o servi
cios hacia el exterior desde abril de 2022

Por ultimo Abugaber recordo que
ambos países deben tener disposición
para revisar los temas clave en la región
migración comercio y seguridad

Respecto a este último tema el em
bajador de Estados Unidos en México
Ken Salazar comentó que la seguridad
en el país implica un trabajo constante
entre ambas naciones y representa una
responsabilidad compartida que debe
revisarse desde todos los niveles

TRAS EL GAS NATURAL Benjamín
Salinas vicepresidente del Consejo de
Administración de Grupo Salinas expli
có que el consorcio está interesado en su
marse a los proyectos para producir gas
natural en México

Por ahora tenemos enfocados todos

nuestros esfuerzos en Estados Unidos
contamos con siete empresas relaciona
das con el sector y quisiéramos hacer lo
mismo en México pero todavía no están
dadas las condiciones consideró

EL DOCUMENTO que contiene el Paquete
Económico cuenta las proyecciones de gastos
e ingresos del Gobierno para el año en curso
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Conservar los impuestos
sin alza mantiene la con

fianza de los privados

ESTAMOS TRABAJANDO
cerca en todos los temas
de seguridad hay mucho

trabajo por hacer y subrayo
la importancia de seguir en
ese trabajo conjunto Esta

dos Unidos y México
Ken Salazar

Embajador de EU en México

ESTAMOS VIVIENDO
el tema de la inflación

sobre todo el no incremen
to de impuestos que eso
para nosotros es algo muy

importante
Francisco Cervantes

Presidente del CCE

AMBAS NACIONES deben
trabajar con una visión

para abordar tres temas
importantes como lo son la

migración el comercio
y la seguridad

JoséAbugaber
Presidente de Concamin

ESTAMOS muy com
prometidos con el sector

energético pensamos que
hay una escasez energética

en el mundo y por eso es
que vemos estas disparida

des en los precios
Benjamín Salinas

Director general de TV Azteca

LA ADMINISTRACION
cree firmemente en la

necesidad de trabajar con
los socios del T MEC y con
nuestros vecinos inme

diatos para volvernos una
región competitiva
Tatiana Clouthier

Secretaria de Economía
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